Ouest France Jeudi 18 mars 2021

On a aimé et le notte modernisetton et de viewett sed - hem

Des ateliers mis en place contre les discriminations



Les ateliers ont lieu dans les différents quartiers de Mayenne grâce à l'échappée. Le centre itinérant des possibles (photo d'illustration).

Hier, l'association les Possibles et le mémorial des déportés de la Mayenne ont mis en place leur première matinée d'éducation contre les discriminations. « Il s'agit d'ateliers au cours desquels on échange sur les différents types de discrimination qui existent, explique Sandrine Mayoni, animatrice socioculturelle aux Possibles. L'idée est de rebondir en partant de jeux, et d'arriver à discuter, débattre et se questionner sur le sujet. »

Ce premier temps d'échange avec les habitants a eu lieu à l'Angellerie. Trois autres ateliers mobiles sont prévus de 10 h à 12 h à divers endroits de Mayenne. Jeudi 18 mars, le centre social mobile, l'échappée sera à la gare routière. Vendredi, le véhicule des Possibles sera aux abords du lycée Léonard-de-Vinci. Enfin, le mercredi 31 mars, la dernière matinée se déroulera dans le quartier Brossolette.